

14/04/2009

## Eskoriatza. Museo Ibarraundi "Las exposiciones itinerantes sobre reciclaje y Jorge Oteiza visitan estos días dos municipios de la comarca"

Bergara y Eskoriatza albergan durante estos días dos exposiciones itinerantes que ya han recalado en otros municipios de la comarca. Así, en el caso de la villa mahonera, la sala Aroztegi es escenario hasta el 3 de mayo de la muestra Oteiza. Proyecto de vida abierta que exhibe la trayectoria del singular artista de Orio.

La iniciativa, promovida conjuntamente por la Diputación de Gipuzkoa y la Fundación Museo Jorge Oteiza, hace un recorrido por la evolución en escultura, arquitectura y poesía que tuvo este insigne creador del siglo XX. El siguiente municipio de Debagoiena que abrirá sus puertas a este trabajo será Oñati.

Tras acercarse hasta Aretxabaleta, Bergara y Oñati, ahora le toca el turno a Eskoriatza que hasta el 30 de abril permite disfrutar de la exposición Zaborreria:Birziklatuz sortu, de mano de la Mancomunidad del Alto Deba. El colectivo navarro Birbira, integrado por Amaia Zinkunegi e Inés Gereka, es el responsable de la propuesta que viste las cuatro paredes del museo Ibarraundi.

Subrayar la utilidad de las cosas que desechamos y, por consiguiente, disminuir la generación de basura son parte de los objetivos de un proyecto "atractivo" e "interesante" que busca familiarizar al público con el concepto de reciclaje, invitándole a reflexionar sobre el término residuo. De la misma manera se pretende "acentuar la creatividad" del visitante.

Por su parte, en Arrasate los actos conmemorativos del Día del Libro diseñados por la biblioteca municipal ofrecen la oportunidad de contemplar la muestra Biblioteca en guerra; un trabajo que homenajea la labor divulgativa, transformadora y de entretenimiento de iniciativas como las Misiones pedagógicas y la Junta de Intercambio y de Adquisición de Libros, que promocionó el Gobierno de la II República. La contienda y la dictadura malograron estas propuestas.

Biblioteca en guerra ambientará el claustro de Kulturate hasta el próximo 30 de abril.